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会議録 
 

会議の名称  西東京市特別職報酬等審議会（第8回） 

 

開催日時 平成21年11月17日（火曜日） 午後6時00分から6時15分まで 

 
開催場所 田無庁舎 5階501会議室 

 

出席者 
委員：浅川公紀、大屋 宏、高木保男、高崎三成、筑井久雄、富田恵子、
西道 隆、蓮見一夫、原田 久、栁田由紀子（敬称略） 
事務局：下田総務部長､手塚総務部参与兼職員課長､清水総務部主幹、森谷
職員課長補佐兼人事給与係長 

 

議題 特別職の報酬等について 

 

会議資料の
名称 

平成21年度西東京市特別職報酬等審議会資料 

 
記録方法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

 

会 議 内 容  

○浅川会長： 
 平成21年度第8回特別職報酬等審議会を開催いたします。本日は市長に前回第7回の審
議会で確定した答申案を正式なものとして答申をいたします。それでよろしゅうござい
ますか。 
 では、はじめに毎回のことですが、昨日事務局の方より配布されました第7回の会議
録を確認して決定したいと思います。各委員の方々で加除あるいは訂正等をお伺いした
いと思います 
 それでは、ただ今の修正を事務局で行っていただいた上で、第7回会議録について皆
様方の承認を得たということでよろしいですね。それでは、承認されたものと             
させていただきます。 
 
○事務局： 
 では、公開の手続きに入らせていただきます。ありがとうございました。 
 
○浅川会長： 
 それでは、順を踏まえて答申を進めていきたいと思います。市長に答申するというこ
とですから、市長には皆様方のお手元にお配りしてあります答申（確定版）と内容は全
く同じものですので、確定版の文字が取られたものをお渡しすることになります。その
際に私から答申書の1ページ第1を読み上げさせていただくことにいたします。それで
は、市長への答申の手続きに入りたいと思います。 
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○事務局： 
 会長に送付文へのサインをお願いいたします。 
 恐れ入りますが、ただ今市長を呼んでまいりますので、このまましばらくお待ちくだ
さい。 
 
○浅川会長： 
第1 答申 
1 本市における市議会の議員の議員報酬の額並びに市長、副市長、常勤の監査委員及
び教育長の給料の額について 
 
市議会の議員の議員報酬の額並びに市長、副市長、常勤の監査委員及び教育長の給料

の額については、次のとおりとすることが適当である。 
 
議長 月額650,000円を月額642,000円に、 
副議長 月額580,000円を月額574,000円に、  
常任・特別委員長 月額570,000円を月額557,000円に、 
議会運営委員長 月額570,000円を月額557,000円に、 
議員 月額550,000円を月額540,000円に、 
市長 月額1,050,000円を月額1,013,000円に、 
副市長 月額900,000円を月額898,000円に、 
常勤の監査委員 月額700,000円を月額696,000円に、 
教育長 月額810,000円を月額797,000円に改める。 
 
2 期末手当の年間支給割合 
 特別職等の職員の期末手当については、人事院勧告及び東京都人事委員会勧告に基づ
く一般職の職員の給与改定に連動させてきたこれまでの経過を踏まえ、現行年間4.50月
の支給割合を年間4.15月に0.35月分引き下げることが相当である。 
 
○市長： 
 お礼のご挨拶をさせていただきます。浅川会長をはじめとする委員の皆様方には、報
酬問題等につきまして長期間にわたりまして都合8回ということになりますけれども、
慎重にまたご熱心にご議論いただきましてこのたび答申をいただくことができました。
このいただきました答申は行政の長といたしまして、尊重させていただきましてこれか
らの行政運営に活かしていきたいと思います。皆様方のご努力に対しまして心からお礼
を申し上げますとともに、これからも市政の発展に対しましてご助言を賜れればと思い
ます。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。以上でございます。委員の皆様
方、お疲れ様でございました。ありがとうございました。 
 
○浅川会長： 
 傍聴人の方々にも答申をお渡ししているところでございます。本日の会議録について
は再度皆様方にお集まりいただくということもないと思いますので、私に一任させてい
ただくということでよろしゅうございますね。 
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○事務局： 
 今日ご承認いただきました第7回の会議録と第8回の会議録につきましては、皆様のご
自宅に郵送させていただきますのでご了承ください。 
 
○浅川会長： 
 会議録についてはよろしいですか。事務的に郵送をしていただくということになりま
す。 
 これをもちまして平成21年度特別職報酬等審議会を終了させていただきます。皆様方
におかれましては、1回から8回までいろいろ議論をいただきました。会議の進行役、会
長を楽しくやらせていただきました。本日答申を出させていただきました。ご協力に感
謝いたしたいと思います。これでお開きにしたいと思います。ご苦労様でした。 
 
 

 


